



A lo largo de mi trayecto en la universidad estude varias materias que me encantaron, sin embargo, un área que para mí faltó desarrollar fue la gastronomía por ello mis prácticas las busqué realizar en el ámbito restaurantero.

Me lleve una gran sorpresa al darme cuenta de las maravillas que se esconden ahí, ya que aprendí desde como sujetar un cuchillo, hasta la gran variedad de utensilios, algunos tipos de cocina y la organización de eventos.

Lo que más me gustó fue que me di cuenta lo bien que se lleva mi carrera de nutrición y la gastronomía, el conocer de ambas ramas me abrió los ojos a varios proyectos y cosas que quiero seguir aprendiendo

Ríos González Mayra Clarisa

